

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENTE

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMÍA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACIÓN LOCAL

EDUCACIÓN

SALUD

DESARROLLO RURAL
Y MEDIO AMBIENTEASUNTOS SOCIALES, FAMILIA,
JUVENTUD Y DEPORTECULTURA Y TURISMO
PRÍNCIPE DE VIANAOBRAS PÚBLICAS,
TRANSPORTES Y COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACIÓN
DEL TERRITORIO

INNOVACIÓN, EMPRESA Y EMPLEO

El presidente Sanz ha inaugurado la reforma de la Agencia de Empleo de Lodosa

Atiende a una población de 25.000 habitantes de la zona y ofrece servicios de información, asesoramiento, formación e inserción laboral de colectivos con especial dificultad

Viernes, 8 de octubre de 2010

El Presidente del Gobierno de Navarra, Miguel Sanz Sesma, ha presidido esta mañana la inauguración de la rehabilitación llevada a cabo en la Agencia de Empleo de Lodosa, cuyas obras han tenido un coste de 273.000 euros.

Al acto han asistido también el consejero de Innovación, Empresa y Empleo, José María Roig Aldasoro; la delegada del Gobierno en Navarra, Elma Saiz Delgado; el director del Servicio Navarro de Empleo, José Luis Ruiz Ciruelos, y alcaldes de la zona.

En su intervención, Sanz se ha referido a la concertación como “el instrumento esencial para superar la crisis”. En este sentido, ha incidido en que la crisis afecta “absolutamente a todos los sectores y ámbitos, y todos somos responsables de sacar esto adelante”. “Para lograrlo es necesario un gran acuerdo en el país para saber qué tenemos que hacer y qué no tenemos que hacer”.

Según el Presidente, “algo bueno habremos hecho en Navarra porque tenemos la mitad de paro que en el resto del país”.

La agencia, que ocupa los mismos locales, en la calle Calvario nº 1 de la localidad, atiende a una población de 25.483 habitantes, distribuidos entre los municipios de Andosilla, Azagra, Cárcar, Lodosa, Mendavia, San Adrián, Sartaguda y Sesma. En esta zona están registrados en el paro 1.256 personas. En la oficina trabajan cinco personas del Servicio Navarro de Empleo (SNE) y tres del Servicio Público de Empleo.

Con la apertura de esta oficina finaliza el plan de renovación de agencias de empleo, que ha venido desarrollando el SNE desde 2005, y en el que se ha actuado también en Tudela, Tafalla, Aoiz, Pamplona (Yamaguchi) y Santesteban. En total, la inversión ha ascendido a 3,1 millones de euros.

Servicios de la agencia

Las agencias de empleo dependientes del SNE ofrecen diferentes servicios, entre los que se encuentran la información y orientación para la inserción laboral, acompañamiento personalizado e intermediación laboral, y varias modalidades de formación: a personas desempleadas, formación de trabajadores en activo, y formación práctica no laboral y con compromiso de empleo.

Además, las agencias trabajan por fomentar el desarrollo local, impulsar la economía social, favorecer la inserción laboral de colectivos con especial dificultad y promover proyectos internacionales de empleo.

A continuación, se detallan los diferentes servicios:

- Información y orientación para la inserción laboral

Se trata de mejorar las condiciones de las personas demandantes de empleo para facilitar su incorporación al puesto de trabajo más adecuado a su perfil profesional y humano. Para ello, se les facilita información, orientación individualizada, formación y entrenamiento en técnicas de búsqueda de empleo, así como información y asesoramiento para el autoempleo.

- Acompañamiento personalizado

Consiste fundamentalmente en el acompañamiento individualizado a las personas demandantes de empleo a través de una atención personalizada en el análisis de su situación laboral, en el establecimiento de un objetivo profesional y en los primeros pasos hacia su inserción laboral. A su vez, también se realiza asesoramiento técnico a aquellas personas que quieran iniciar su propio negocio o establecerse como autónomos.

- Intermediación laboral

Con este servicio, se pretende interrelacionar las ofertas de trabajo con las demandas de empleo de manera directa, ágil y eficaz. Se trata de buscar aquellos trabajadores y trabajadoras que se adecuen al perfil requerido y proporcionar empleo a quienes lo demandan, tanto a nivel de la Comunidad Foral, como a nivel europeo a través de la red Eures.

- Formación de personas desempleadas

Se trata de planificar y desarrollar programas específicos de formación para personas en desempleo, oferta ésta que está adecuada a las necesidades del mercado laboral.

- Formación de trabajadores/as en activo

Se impulsan acciones de formación en las empresas destinadas a mejorar la cualificación de trabajadores y trabajadoras, preferentemente de las PYMES, para reforzar la estabilidad en el empleo y asegurar la actualización de sus competencias.

- Formación práctica no laboral y con compromiso de empleo

Se trata de incentivar en las empresas programas de formación con compromiso de empleo, prácticas no laborales y contratos en prácticas para desempleados. El objetivo es facilitar el empleo a titulados y tituladas sin experiencia posibilitando al mismo tiempo el perfeccionamiento de sus conocimientos,.

- Fomento del desarrollo local

Con este servicio se pretende potenciar la creación de puestos de trabajo a nivel local. Para ello, las Administraciones locales deben actuar como impulsoras del desarrollo, ya que es en este ámbito donde se detectan, con mayor facilidad, aquellos "yacimientos" productivos no explotados susceptibles de generar puestos de trabajo.

- Impulso de la economía social

Este servicio se centra en facilitar la incorporación de personas trabajadoras como socios en Cooperativas y Sociedades Laborales para conseguir empresas participativas. A su vez, se trata de favorecer el autoempleo y el fomento de microempresas.

- Inserción laboral de colectivos con especial dificultad

Se concreta en la estimulación de la contratación laboral de colectivos desfavorecidos, entre los que se incluyen personas en riesgo de exclusión social, discapacitados, temporeros, inmigrantes, etc.

- Proyectos internacionales de empleo

El Servicio Navarro de Empleo cofinancia proyectos junto con la Unión Europea (FSE y FEDER) que tienen por objeto la promoción del empleo y la actividad económica buscando sinergias con otros Estados Miembros de la Unión Europea.